

Die Kosten, die uns für und während dieses Festes entstehen, sollen zu einem großen Teil wieder durch den Erlös aus der Tombola gedeckt werden.

Für unseren diesjährigen Wandertag notieren Sie sich bitte schon einmal den 11. September 2004 in Ihrem Kalender.

Mit einer separaten Einladung werden wir Sie noch über den Treffpunkt und den geplanten Ablauf informieren. Für den abendlichen Ausklang werden auch diejenigen wieder eingeladen, die an der eigentlichen Wanderung nicht teilnehmen können.

Bekanntmachung:

An der 1. Heiligen Kommunion nehmen in diesem Jahr die folgenden Kinder unserer Dorfgemeinschaft teil:

Sonntag, 25. April 2004	Sven Behrendt	Altengarten 27 51545 Waldbröl
Christi Himmelfahrt, 20. Mai 2004	Julia Gipperich Nils Jakubowski	Weckenbergstr. 7 Am Sandberg 21

Konfirmiert werden in diesem Jahr:

Sonntag, 9. Mai 2004	Alexandra Wichelhaus, Am Sandberg 44
	Marco Schumacher Reininghaus. Str. 27
	Ken Jochmann Grotenbachstr. 52
	Thomas Weber Weckenbergstr. 14

Wir hoffen, es wurde keiner vergessen.

Als 1. Vorsitzender der Dorfgemeinschaft Reininghausen e.V. würde ich mich sehr freuen, wenn ich Sie - natürlich auch im Namen des gesamten Vorstandes - in diesem Jahr wieder bei den unterschiedlichsten Veranstaltungen begrüßen dürfte.

Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V. / der Vorstand
für die Redaktion Klaus Hoffmann

Ausgabe 13/2004

Die Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V. i n f o r m i e r t

KINDERSCHÜTZENFEST 2004

10. u n d 11. Juli



Der amtierende Schützenkönig **Maximilian Robin Würschig** und die Schützenkönigin **Kim-Laura Würschig** möchten Sie zum diesjährigen Kinderschützenfest recht herzlich einladen.

Das Königspaar und der Vorstand der Dorfgemeinschaft würden sich freuen, Sie an beiden Tagen als unsere Gäste begrüßen zu können.

Die Dorfgemeinschaft Reininghausen e. V.

i n f o r m i e r t

Liebe Mitglieder, sehr verehrte Damen und Herren!

Das neue Jahr 2004 ist zwar erst wenige Monate alt, dennoch haben die ersten Veranstaltungen in unserer Dorfgemeinschaft stattgefunden!

So trafen sich bislang die Mitglieder des Vorstandes schon 2 Mal, um alle Veranstaltungen und deren Termine für dieses Jahr zu koordinieren und die erforderlichen Arbeiten aufzuteilen.

Am Samstag, 28. Februar trafen sich die Jugendlichen zu ihrer Versammlung. Eine Aufgabe für die Anwesenden bestand darin, die neuen Jugendvertreter zu wählen. Mit klaren Mehrheiten wurden Ina Brüning und Mark Spindler für ein Jahr gewählt. Sie konnten auf der Jahreshauptversammlung bereits den hier Anwesenden vorgestellt werden. Am 25. März nahmen die Beiden an der Vorstandssitzung teil. Eine Möglichkeit, die Arbeit des Vorstandes in allen Details kennen zu lernen.

Anlässlich der diesjährigen Jahreshauptversammlung trafen sich am 5. März 2004 über 40 Vereinsmitglieder im Würdener Hof. Nachdem der 1. Vorsitzende einen kurzen Jahresrückblick gegeben, und Margot Brüning den Kassenbericht abgegeben hatte, wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt.

Danach folgten die Wahlen zum Vorstand. Andreas Schmidt wurde für weitere 2 Jahre als 2. Vorsitzender bestätigt. Wiedergewählt wurden auch Maria Giebeler als 2. Kassierer, Dirk Brüning als Protokollführer und Michael Zech als Gerätewart. Ebenfalls in ihrem Amt als Beisitzer für 2 weitere Jahre bestätigt wurden: Anke Pfeiffer, Wolfgang Hacke und Thomas Halbach.

Dietmar Giebeler wurde zum neuen Kassenprüfer gewählt. Er wird im kommenden Jahr, gemeinsam mit Peter Schmitz, unser Kassenbuch zu prüfen haben.

Zu unserer diesjährigen „Seniorenfahrt“ haben wir bereits alle Mitbewohner des Ortes eingeladen, die ihr 65 Lebensjahr erreicht haben. Am 26. April fahren wir in diesem Jahr nach Köln. Hier wird uns ein Stadtführer bei der ca. 90-minütigen Stadtrundfahrt begleiten. Wir hoffen, bei dieser Gelegenheit die Stadt Köln einmal von einer anderen, uns noch nicht bekannten Seite kennen zu lernen.

Anschließend bringt uns der Bus zur „Bergischen Schweiz“. Hier haben wir für alle eine Kaffeetafel vorbestellt. Im Würdener Hof soll dieser Tag dann am späten Nachmittag ausklingen.

Wie auf der Titelseite bereits erwähnt, wird unser traditionelles Kinderschützenfest am 10. und 11. Juli 2004 stattfinden. Das Festzelt wird auch dieses Mal wieder in der „Mittelstraße“ / Ecke „In der Kampwiese“ aufgestellt und der Platz feierlich hergerichtet. Um 18.00 Uhr soll am Samstag das Fest beginnen. Während die Erwachsenen sich am Abend im Zelt treffen werden, um gemeinsam und bei guter Musik den Abend gemütlich zu verbringen; haben wir für die Jüngeren wieder eine kleine Überraschung vorbereitet. Nach Festbeginn werden uns Lustige Gäste zeigen, was man alles mit bunten Luftballons modellieren kann. Und Sie werden mit den Kindern zusammen große Seifenblasen in den sommerlichen Abendhimmel schicken. Im Zelt werden wir im Laufe des Abends die Gewinn-Nummern der Tombola ziehen. Lose für die Tombola können Sie über die Mitglieder des Vorstandes kaufen. Schöne und interessante Preise warten auf ihre neuen Besitzer.

Am Festsonntag haben wir in diesem Jahr eine kleine Veränderung vorgenommen! So beginnt das Fest in diesem Jahr nicht wie sonst um 10.00 Uhr, sondern um 10.30 Uhr! Jetzt treten die wackeren Senioren zum Frühschoppenschießen an, um den Nachfolger für Peter Kessler zu ermitteln. Für unsere jugendlichen Gäste veranstalten wir parallel wieder einen Luftballonwettbewerb und werden ihnen bei dieser Gelegenheit auch ihre Geschenke aushändigen.

Kurz nach 13.00 Uhr wird der Festumzug zusammengestellt. Der Musikzug Heddinghausen wird uns auch in diesem Jahr wieder begleiten, wenn wir den König mit seinem Hofstaat zu Hause abholen. Zurück auf dem Festplatz, schießen unsere Kinder wieder um den Titel des neuen Kinderschützenkönigs und um die Ehre der Meisterschützin. Kaffee und Kuchen bieten wir unseren Gästen im Zelt an. Die Kleineren können auf dem Spielplatz bei der Kinderbelustigung aktiv mitmachen. Alt bewährte Spiele und neu gestaltete Überraschungen werden die Herzen der Kinder erfreuen. Nach der Krönungszeremonie werden wir unser Fest gegen 18.00 Uhr ausklingen lassen.

Mit großer Mehrheit wurde im Vorstand beschlossen, auch in diesem Jahr wieder k e i n e Preiserhöhung für die Getränke durchzuführen. Auch die Preise für die angebotenen Lose und in der Schießbude bleiben wie 2003.